

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Sube Alfa 28%; premia mercado escisión de Nemak

La acción Alfa subió ayer 28%, ligando otra ganancia desde el viernes, tras informar que busca escindir sus filiales, empezando con Nemak.

[Moisés Ramírez](#)

La acción Alfa se disparó ayer 27.57 por ciento, ligando otra fuerte ganancia desde el viernes, cuando aumentó 11.3 por ciento ese día, tras informar que busca escindir sus filiales, empezando con Nemak, su división de autopartes de aluminio.

Con la nueva estrategia, que será puesta a votación en asamblea de accionistas el 17 de agosto, Alfa busca revalorizar su propio título y con sólo el anuncio lo está logrando.

Ayer su acción escaló a 15.36 pesos, su nivel más alto desde el pasado 24 de enero, en una jornada en la que el S&P/BMV IPC, el principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 1.42 por ciento.

Fernando Bolaños, director de Valuación de Portafolios en Responsible Research, Banca de Inversión, estimó que previo al anuncio de Alfa del viernes su acción registraba una subvaluación de casi 50 por ciento utilizando sólo la valuación por "suma de partes" y añadió que con la mejoría de ayer ésta se redujo a 26.6 por ciento.

"Podría subir más la acción, pues todavía está subvaluada en esa proporción con base en un precio objetivo de 21.05 pesos, aunque (en adelante) el ritmo de crecimiento será menos acelerado.

"Considero complicado que en el corto plazo llegue a ese nivel de 21 pesos, porque no han colocado todavía en Bolsa a Sigma (la división de alimentos)".

Alfa anunció el viernes a la BMV que busca iniciar un proceso de escisión de filiales.

Como un primer paso, indicó que su Consejo Administración aprobó escindir las acciones que la holding posee de Nemak (el 75 por ciento), así como la creación de una nueva Sociedad Anónima Bursátil a la que transferirá esa tenencia de títulos.

Refirió que la iniciativa está sujeta a la aprobación de su asamblea de accionistas y que la nueva sociedad, una vez constituida, se llamará Controladora Nemak o Nemak Holding, la cual será enlistada en Bolsa y a la que le serán enviados otros activos y el capital con el que Nemak participa en el balance de Alfa.

La holding añadió que los accionistas recibirían un título de Controladora Nemak por cada una de sus acciones en Alfa, además de conservar su participación en el capital social de todo el grupo.

"La escisión de la participación accionaria en Nemak es el primer paso en la evolución hacia la independencia de nuestros principales negocios.

"Con esta transacción empezamos a transferir mayor autonomía y opcionalidad a nuestros accionistas y unidades de negocio para liberar el gran potencial de valor de Alfa en base a sus fundamentales", indicó Armando Garza Sada, presidente del Consejo de Administración de esta holding, en un comunicado.

Analiza S&P baja

Ayer, S&P Global Ratings colocó en revisión especial, con implicaciones negativas, las calificaciones crediticias de Alfa, con motivo de este plan y por las débiles condiciones económicas existentes provocadas por la pandemia, lo que podría afectar sus indicadores crediticios clave.

Consideró que la escisión eliminaría el beneficio de diversificación de portafolio con el que cuenta Alfa y potencialmente afectaría su perfil de riesgo crediticio y añadió que espera resolver el estatus de revisión especial en los siguientes 90 días